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Möller, H.-J.

Von: Uwe Martens <uwe.martens@spd-ratzeburg.de>

Gesendet: Donnerstag, 13. Juni 2024 11:05

An: werner.ruetz@t-online.de

Cc: Wolf, M.; Möller, H.-J.

Betreff: Protokoll der letzten Sitzung des BA/Beanstandung

Guten Morgen, 

 

ich bitte das Protokoll um folgende Punkte zu ergänzen: 

 
1. Unter weitere Stadtvertreter bitte ich um meinen Namen zu ergänzen.  

Ich habe an der gesamten Sitzung teilgenommen. 

 

2. Carsten Ramm verließ um 21.27 Uhr die Sitzung (diese Angabe fehlt). 

 

3. TOP 9 - Klaus-Peter Roggon äußerte Bedenken gegen die Änderung des Bebauungsplanes, weil er befürchtet, dass 

der Sichtschutz auf das Gewerbegebiet durch die Begrünung auf dem Gelände durch die Änderung erheblich 

gefährdet sei und von daher der Charakter der Stadteinfahrt negativ beeinflusst werde. 

 

4. TOP 17.1 - Uwe Martens unerstützte im Namen der SPD Fraktion ausdrücklich den FRW-Antrag. Dieses Thema sei 
in der Fraktion ebenfalls bereits mehrfach ausführlich diskutiert worden und man begrüße vor allem einen Wechsel 

in der Zusammenarbeit zur Wirtschaftsförderungsgesellschaft des Kreises Herzogtum Lauenburg (WFL) aufgrund der 

bisherigen Erfahrungen mit dem augenblicklichen Kooperationspartner. 

 

 

Freundliche Grüße 

Uwe Martens 

 

-- 

SPD Ortsverein und Fraktion Ratzeburg 
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Fraktionsvorsitzender 

Ricarda-Huch-Weg 2 - 23909 Ratzeburg 

Telefon - privat: 04541/84137, geschäftlich: 04541/8059771, 
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